

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari penyajian data pada bab III dan hasil analisa pada bab IV maka penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

Minat Mahasiswa Sekolah Tinggi Ilmu Administrasi Lancang Kuning Dumai terhadap program berita Metro Hari Ini **sangat minat** dengan nilai 77,66%. Hal ini sesuai dengan kriteria yang telah ditetapkan yaitu sangat berminat apabila mencapai 76-100%, cukup berminat apabila mencapai nilai 56-75%, kurang berminat apabila mencapai 40-55%, tidak berminat apabila kurang dari 40%.

B. Saran

Setelah disimpulkan, selanjutnya penulis dapat memberikan saran – saran antara lain yaitu :

1. Kepada mahasiswa sekolah tinggi ilmu administrasi lancang kuning dumai agar bisa lebih berhati-hati dalam memilih siaran televisi. Karena pada saat sekarang ini banyak siaran-siaran yang ditayangkan oleh televisi tidak mendidik kita, bahwa media televisi sekarang ini tidak lagi terlalu mementingkan unsur pendidikan, akan tetapi lebih mementingkan rating, yang mana terkadang siaran siaran yang mereka tayangkan ini malah berdampak menyesatkan bagi para pemirsanya.
2. Pada generasi muda yang akan menjadi penerus perjuangan indonesia yang kita cintai ini ke depan, agar lebih memfilter atau menyaring siaran

siaran televisi yang anda saksikan, pilih mana yang bermanfaat dan mana yang tidak bermanfaat bagi anda.

3. Kepada pihak media khususnya pertelevisian agar selalu mempertimbangkan siaran- siaran yang ditayangkan di stasiun Televisi anda. Perbanyaklah porsi untuk program-program acara berita daripada acara hiburan.
4. Kepada KPI sebaiknya lebih meningkatkan perannya sebagai penyeleksi siaran siaran televisi yang benar benar layak bagi masyarakat khususnya di Indonesia.

Demikianlah hasil penelitian yang penulis lakukan, semoga bermanfaat bagi kita semua. Amin!

Penulis merasa kurang sempurna dengan penelitian ini, oleh karena itu penulis mengharapkan agar pembaca dapat memberikan saran serta kritikan yang sifatnya membangun kearah yang lebih sempurna.